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Reunião de governança cooperativa regional 
do CREA-Pr, realizada em Maringá.  
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Na Seleta, empresa que faz o serviço 
de coleta de resíduos sólidos 
urbanos em Campo Mourão, 
entregou a sua filial três novos 
caminhões. A renovação de frota, 
com caminhões com maior 
capacidade de carga, é uma das 
exigências da licitação vencida pela 
empresa. 
 

 

 

Participei da formatura dos cursos 
de auxiliar de farmácia e eletricista, 
ministrados pela BIT Profissões. 
Parabéns ao amigo Ben Hur, diretor 
da empresa e sua equipe e aos 
formandos, com votos de muito 
sucesso a todos. 
 

 

 

 



 

 

Participei da entrega, ao Prefeito Tauillo Tezelli 
da autorização para a licitação das obras de 
reformas do Ginásio de Esportes JK, conhecido 
como ginasinho. O evento aconteceu na sede da 
COMCAM. Investimento de mais de 800 mil 
reais. 
 

 

 

Com a presença dos Secretários 
Estaduais de Infraestrutura e das 
Cidades, o prefeito Tauillo 
Tezelli, recebeu autorização para 
asfaltamento de ruas do Jardim 
Santa Cruz, entre estas a Alcides 
Hauage, cuja pavimentação 
solicitei pela Câmara por 
diversas vezes. Investimento 
superior a 1,2 milhões de reais. 

 

 

 
Reunião na Secretaria de Ação Social, com a 
participação de vários órgãos locais e a 
Funai, tratando da questão dos Índios 
Kaigangs que fazem comercialização de 
artesanato em Campo Mourão. Tive a honra 
de participar e passar a compor um grupo de 
trabalho para discutir alternativas e soluções 
para os períodos de permanência dos 
mesmos na cidade.  

 

Visitei a Escola Bento 
Mossurunga no Jardim 
Copacabana. Apesar da chuva 
ser fraca, muitos problemas de 
goteiras e infiltrações. 
Felizmente o município já fez a 
licitação e creio, que assim que 
se iniciarem as férias deverá 
autorizar o início das obras. 



 

 

Estive na UBS do Jardim Copacabana. Falei 
com várias servidoras sobre o atendimento 
médico. No momento a unidade está sem 
atendimento clínico, uma vez que a médica 
que atende o ESF encontra-se de licença 
médica, porém, retorna nos próximos dias.  

 

 

  

 

Visita a Pastoral da Criança da 
Diocese de Campo Mourão. 
Conversei sobre vários assuntos 
com a funcionária Alessandra. 
Comprei farinha multimistura 
para meu neto. 
  

 

 

 

Participei da abertura da reunião 
mensal da ACICAM. O Espaço Sou 
Arte, fez a apresentação do 
projeto da Cidade Natal deste ano.  
 

 

 

 

 Audiência Pública, na Câmara Municipal para 
discutir o problema da fiação na rede de 
posteamento urbano da rede de energia 
elétrica da Copel. Por toda a cidade, são 
observados cabos de fibra óptica pendurados 
nos postes ou caídos nas vias públicas. 
Tivemos a presença de representantes das 
operadoras internet, com exceção da TIM, 
representantes da Copel e da ANATEL. 

 



 

 

Participei da entrega da premiação 
do programa televisando 2019, 
realizado pela RPC, nas Escolas 
Municipais Parigot de Souza e 
Mário de Miranda Quintana. 

 

 

 

Posse do Conselho Municipal da Criança e do 
Adolescente, um dos mais importante do 
município, face a suas atribuições e 
responsabilidades em relação as políticas 
públicas voltadas para as crianças e 
adolescentes. 
 

 

 

Fui ao Jardim Araucária para fazer 
uma visita nas obras da sede e de 
equipamentos de lazer, que a 
Associação de Moradores está 
executando no bairro. Fico honrado 
de ter participado apoiando a 
comunidade, junto a administração 
municipal, desde a viabilização do 
comodato para o terreno até as 
obras em execução.  

 

 
 

Participei da noite de autógrafos do Livro " O 
BICHO MISTERIOSO DA FESTA" produzido 
por crianças do período integral da Escola 
Municipal Professor Florestan Fernandes - 
CAIC. Parabéns a Professora Adriana Ferreira 
Aleixo, a Direção e a todos envolvidos neste 
espetacular projeto. 
 



 
Reunião plenária do Conselho de 
Desenvolvimento de Campo Mourão - 
CODECAM. Na reunião foram aprovadas 
quatro resoluções para a câmara de saúde, 
além de serem anunciados vários eventos de 
outras câmaras.  
 
 
 

 
 

 
Participei na Clínica do Dr Rodolfo 
Poliseli, da entrega de tênis 
arrecadados pelo médico aos 
atletas da equipe de Atletismo do 
professor Paulinho. Presente ao 
evento, o medalhista Vanderlei 
Cordeiro de Lima. Parabéns ao Dr 
Rodolfo pela iniciativa. 
 

 
 

 
Encontro da Vitória, evento 
promovido Pela Santa Casa, 
Município, CODECAM e outros 
parceiros. Trata- se de evento 
para unir forças no enfrentamento 
contra o câncer. 
 
 
 

 
 

 
Com o prefeito Tauillo o Deputado 
Douglas e o vereador Edilson, 
fizeram uma visita ao Parque das 
Torres, no local onde está sendo 
implantada um Mini Arena 
esportiva, viabilização para 
Campo Mourão pelo Deputado 
Douglas Fabrício.  
 



 
 
 
Festa das crianças, promovida 
pela Pastoral da Criança da 
Paróquia Santa Cruz. Parabéns Lia 
e Angelina e as demais lideres. 
 
 
 
 

 
 

 
 
Estive no Moradias Avelino 
Piacentini, verificando o 
andamento das obras do CMEI, em 
edificação naquela comunidade. 
 
 
 

 
 

Entrega da reforma do CMEI SÃO 
JOSÉ. O Centro de Educação 
Infantil está localizado no Jardim 
Alvorada e atende 123 crianças de 
vários bairros da região. O 
investimento do município, com 
recursos próprios, foi de mais de 
94 mil reais. 
 
 

 
 
Recebi em meu gabinete o Secretário de 
Desenvolvimento Econômico, Carlos Alberto 
Facco. Tratamos sobre dois importantes 
Projetos de Lei, o que Institui o Tratamento 
Diferenciado às Microempresas, Empresas de 
Pequeno Porte e Microempreendedores 
Individuais e o que dispõe sobre o Código de 
Posturas do Município, que tramitam na 
Câmara Municipal. 

 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2629216687122290/2629214723789153/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDP6kSihoSApzjyrH7jV6hXNAOecAjmWLj6Z0awzCnkBUXR355jxcYtJMEKPQ7XpzZYoggmMkDVe1ee&__xts__%5B0%5D=68.ARDnyfmQXoUvMM6PlEW05uLD2Bddaqf3An9q-aETMj37qlUFNxERAMaILEgroyff3CXCTN9I-S67mGSBmEniPboCNmq3Xkm18Vr3GSdLrnkQ2qVuOxHNyW9_6aWME9gxST3pbvlYJ8euq_roEjMI0xkjs4-eVB0_RhhaIO6IEDimtMPVK4avNl_JKre89p6uKPn84MOo2TnFfAwWYx8bTu4EmV9re5ZJAGVDM_y329jawL6W3MB6aN3t8iNmTnhTyNuRWowaSxZeGQ9j254p7o-vZ50JUO0uEudAEBidNset_e3P45R_AjmX5l8twymIpydeP1NS7yRSa-H2-_qSQFN92w
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2629216687122290/2629214723789153/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDP6kSihoSApzjyrH7jV6hXNAOecAjmWLj6Z0awzCnkBUXR355jxcYtJMEKPQ7XpzZYoggmMkDVe1ee&__xts__%5B0%5D=68.ARDnyfmQXoUvMM6PlEW05uLD2Bddaqf3An9q-aETMj37qlUFNxERAMaILEgroyff3CXCTN9I-S67mGSBmEniPboCNmq3Xkm18Vr3GSdLrnkQ2qVuOxHNyW9_6aWME9gxST3pbvlYJ8euq_roEjMI0xkjs4-eVB0_RhhaIO6IEDimtMPVK4avNl_JKre89p6uKPn84MOo2TnFfAwWYx8bTu4EmV9re5ZJAGVDM_y329jawL6W3MB6aN3t8iNmTnhTyNuRWowaSxZeGQ9j254p7o-vZ50JUO0uEudAEBidNset_e3P45R_AjmX5l8twymIpydeP1NS7yRSa-H2-_qSQFN92w


 
 
 
Visitei o CMEI Mundo 
Encantado, em construção no 
Jardim Flora, cujas obras foram 
retomadas e devem se 
intensificar nos próximos dias.  
 
 

 
 

 
 
Participei da entrega da escritura pública a 
Sociedade Espírita Meimei, do terreno onde a 
sede da mesma está edificada. O terreno foi 
doado a Entidade em 1986. 
 
 
 

 
 

 
 
Recebi em meu gabinete o amigo advogado e 
empresário Douglas Brzezinsk, com quem 
conversei sobre vários assuntos de interesse 
da cidade. 
 
 
 

 
 

 
Visitei a Escola Municipal Nicon 
KopKo, no Jardim Modelo. Fui 
atendido pela Diretora Roseli, 
com quem conversei sobre 
assuntos de interesse da Escola. 
Também, conversei com as 
funcionárias da limpeza e da 
merenda. As obras de reforma 
foram concluídas. 
 

 



 

 

Visitei a área de cerrado do Lote 
7 H. Por muitos anos cobrei a 
preservação desta área, inclusive 
com Lei que transforma a 
vegetação como de preservação 
permanente. Na área existe uma 
grande diversidade de espécies 
do bioma do cerrado, 
considerado por pesquisadores 
da USP, um dos mais meridional 
do Planeta.  

 

 

 


